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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que 
el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuáles son los 
motivos y fundamentos para asegurar que "las balaceras" se "sigan ordenando desde la 
cárcel", como sostuvo el ministro de Seguridad, Jorge Lagna, en declaraciones públicas 
el pasado martes 30 de marzo de 2021. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Desde hace años este bloque viene diciendo, a contrapelo de las informaciones distor 
sionadas que tienen los grandes medios de comunicación de Capital Federal sobre la 
violencia urbana especialmente en el departamento Rosario, que la lógica de la misma 
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no tiene puntos de contacto ni con México ni Colombia pero si, tal vez, por desarrollo 
histórico y económico, con lo que sucede en San Pablo. 

Y que una de esas pautas de comportamiento es la cantidad de jefes detenidos en los 
penales santafesinos que siguen manejando los negocios extramuros desde el interior de 
las cárceles. 

El martes 30 de marzo de 2021, el flamante ministro de Seguridad de la provincia de 
Santa Fe, Jorge Lagna, aseguró que "las balaceras se siguen ordenando desde la cárcel". 

Y agregó que el 90 por ciento de esos ataques "tiene que ver con el tremendo tema del 
narcotráfico". Además pidió controles en las prisiones y más juzgados federales. 

Si bien dijo que el gobierno avanza en la "especialización" del personal de seguridad y 
una "nueva agencia de investigación y drogas", reconoció que aún falta mucho por ha 
cer. 

Confió en la "reforma procesal penal federal: necesitamos más juzgados federales y 
seguir trabajando". 
Sobre la mecánica de las atentados con arma de fuego, señaló: "Se siguen ordenando 
desde la cárcel. Las últimas están en investigación pero la mayoría son de cárceles, no 
solo de Santa Fe, también de prisiones federales". 

Por otro lado, el ministro dijo que "se viene la segunda ola muy fuerte según parece" 
pero "ya no se puede encerrar a la gente y los controles van a ser otros". Adelantó que la 
provincia evitará "cerrar actividades económicas" y habrá "otro tipo de controles, sobre 
todo en lugares cerrados". 

Para este bloque, entonces, es vital conocer los fundamentos y los motivos que llevaron 
al ministro a identificar con tanta claridad el origen de las balaceras que, lamentable 
mente, se han convertido en una noticia repetida en los últimos tres años, especialmente 
en la zona del departamento Rosario. 

Por tales motivos les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 
Comunicación. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 
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